

Le cahier des Hirondelles

Edition de novembre/décembre 2019

n°2



De nouvelles tenues pour les U11F

La plus jeune des équipes du Groupement Féminin arbore désormais de nouvelles tenues aux couleurs des Hirondelles du Gesvres.

Un grand merci à nos sponsors:
JPS Distribution Stéphane Rouault & Menuiserie Benjamin Guiné!

Munies de leurs belles tuniques, les U11F enchaînent les plateaux les samedis matins. Retour sur le plateau de Carquefou:

2 matchs contre Bouguenais et Carquefou.

Victoire 2-1 le premier match sur le fil à la dernière minute contre une équipe de notre niveau match équilibré.

Match nul 2-2 le deuxième match que l'on aurait dû gagner largement au vu du nombre d'occasion que nous avons eu.

Nous avons noté avec Julien une nette progression des filles durant ces 3 premiers mois surtout au niveau du collectif. Les filles s'entendent très bien ensemble. Nous avons un effectif de 7 filles et une huitième vient de nous rejoindre. *Anthony GUINE*



Menuiserie Benjamin Guiné



JPS Distribution Stéphane Rouault

Les U13F prennent leurs marques



On a rencontré que des équipes qui jouent dans la division au dessus de la notre en championnat. Malgré les défaites, le tournoi a été bénéfique au niveau de la cohésion et de l'intensité des matchs!

Au delà des résultats, ce sont surtout les progrès individuels et collectifs, qui ont marqué cette fin d'année 2019. L'assiduité et le sérieux affiché à l'entraînement ont porté leurs fruits, le tout dans une très bonne ambiance. *Nicolas LE BRETON*

Après une phase de championnat assez difficile (3 défaites et un nul), les U13F ont démarré la 2ème phase, après les vacances de la toussaint, par une belle victoire 5-3 contre Saint Père Océane. Elles ont surfé sur cette belle dynamique, pour gagner ensuite 7-2 contre Bouguenais, puis 9-1 contre le GF Sud Loire Montagne.

Pour ces fêtes de fin d'année, nous avons participé au tournoi en salle de Sainte Pazanne le vendredi 27/12 où 6 équipes u13F étaient engagées. On fini 6ème, 5 défaites et un nul.



Les U15F, la solidarité avant tout

Pour les U15F, la deuxième partie de cette première phase a très mal débutée par une défaite 3-2 contre Nantes Métallo sous des trombes d'eau et la perte de notre capitaine dans la première mi-temps. Par la suite, nous avons réussi à enchaîner 3 victoires. Nous avons tout d'abord dominé les Demoiselles du Sillon 4-1 à Treillières sur un match équilibré. Puis nous sommes allés nous imposer au Pellerin 4-2 à 10 contre 11 suite aux désistements de nombreuses joueuses malades ou blessées. Nous ouvrons pourtant la marque en premier mais les adversaires poussent et nous sommes logiquement mené 2-1 à la mi-temps et au bord de l'épuisement. Une belle victoire fédératrice acquise en seconde période qui prouve qu'on peut trouver des ressources insoupçonnées dans une grande motivation collective !





Nous terminons notre année par une très belle victoire 6-2 contre le GFpresqu'île 44 où le collectif a su réagir et bien tenir le score grâce aux nombreux arrêts de notre gardienne impériale sur ce match. Les filles ont su dans l'adversité faire preuve de solidarité et d'une exemplarité à toute épreuve même si l'année s'est terminée par un forfait le 21/12 suite aux nombreuses blessures de l'effectif qui n'est que de 17 joueuses.

Merci à Nicolas le coach U13F de jouer le jeu en nous aidant à compléter l'effectif ainsi qu'aux U13F qui n'ont pas hésité à venir se frotter au grand terrain dans une catégorie supérieure. Nous terminons cette phase en 3^{ème} position sur 10. La seconde contre des équipes d'un niveau supérieur, nous devons essayer de nous maintenir tout en continuant à progresser.

Par ailleurs la bonne ambiance au sein de cette équipe a incité les parents à se retrouver pour organiser un repas commun de fin d'année avec échange d'un petit présent entre chaque joueuse.

Bernard THIERY



Les gardiennes à l'honneur

Il n'est jamais facile de trouver des gardiennes chez les féminines. En Senior A, nous avons Laura et parfois Emilie. En Senior B, une toute nouvelle recrue vient de signer aux Hironnelles, Océane qui nous vient de Sainte Luce. Quant aux U18, elles tournaient dans les buts depuis le début de la saison et c'est Louany qui a signé volontairement Gardienne attirée de son équipe.

Les entrainements de gardiennes s'effectuent le lundi soir à Grandchamp des Fontaines de 20h à 21h30 sous la direction de Frédéric Pieren et le lundi soir à Vigneux de Bretagne, avec un spécifique féminin sous la direction de Bernard Thiery de 19h à 20h30 en même temps que l'entraînement des U15F. *Karine PICHON*



Les U18F & Séniors au jeu des interviews



Depuis quand t'intéresses-tu au football ? (Ancienneté, club joué, premier début au sein de l'ASGF..)

« J'ai toujours aimé le foot depuis toute petite. J'ai commencé le football à Grandchamp des Fontaines, un an après la création de l'équipe féminine. Ca va faire bientôt 8 ans que je suis au sein de cette équipe. »

« Je m'intéresse au football depuis que j'ai 10 ans grâce à mon beau-père. Je me suis donc inscrite pour la première fois en février 2017 à Treillières. J'ai une joueuse de référence qui est Eugénie Le Sommer. »

Que penses-tu du nouveau Groupement Féminin TGV?

« Ca permet d'avoir chaque catégories représentées, ce qui n'était pas le cas avant. Notre club avait que des seniors féminines, les autres clubs que des jeunes. Nous voilà enfin réunies. »

« Présente depuis le début de l'entente, j'ai eu l'occasion de jouer plusieurs fois avec l'équipe senior, ça m'a permis d'apprendre puisque les filles font du foot depuis longtemps. Je trouve ça bien. Sinon l'intégration des nouvelles s'est super bien passée. »

Comment as-tu ressenti cette première phase?

« Comme on pouvait s'y attendre, c'est compliqué. C'est compliqué, car c'est plus exigeant physiquement, techniquement. Je pense que nous n'arrivons pas à franchir ce palier là, mais fallait s'y attendre. »

« Un peu compliqué au début car nous ne faisons pas toutes du foot à 11. Il a fallu le temps de s'adapter aux nouvelles filles, aux règles du foot à 11, jouer sur grand terrain c'est différent que sur terrain à 8, Au fur et à mesure des matchs ça commence à aller mieux, on joue mieux, il y a une bonne ambiance. »

Selon toi, quels seraient les différents points à approfondir pour aborder cette deuxième phase?

« Les points à aborder, justement, c'est de continuer à s'entraîner, de continuer à être solidaires. De ne pas lâcher, mais de s'investir encore plus que ce que nous l'avons fait sur la première phase.»

« Je pense que nous sommes pas assez suffisante aux entraînements, ce qui est important pour apprendre à jouer ensemble. Ce qui peut nous porter préjudice aux matchs, s'il pouvait y avoir plus d'investissements ça serait bien. Concernant les seniors, j'espère qu'elles resteront en D1, et elles peuvent compter sur mon aide.»

Interviews réalisées par Elisa L. Merci à elle ainsi qu'à Lucie et Angéline de s'être prêtées au jeu, lors de la prochaine édition, Océane (U18F) et Murielle (Senior) nous donneront leurs impressions!

L'entraînement chez les Vignolais

Depuis le début de saison, il n'a pas été facile de trouver un créneau pour l'entraînement des féminines sur Vigneux de Bretagne. Les U15F ont donc la chance de pouvoir participer à deux entraînements par semaine, un le lundi soir à Vigneux et l'autre le mercredi soir à Treillières. A Vigneux, c'est Stéphane Rousseau et Bernard Thiery qui dirigent l'entraînement de 19h à 20h30 et toutes les féminines jouent le jeu et viennent de Vigneux, Notre Dame, Treillières, Grandchamp pour s'entraîner sur les pelouses vignolaises.

C'est grâce à ces deux entraînements hebdomadaires que les progrès et l'évolution du jeu se fait sentir. *Karine PICHON*



Réunion de fin d'année pour le GF



Le 19 décembre dernier s'est tenue une réunion entre les divers intervenants du Groupement (coachs & membres des bureaux des 3 clubs constitutifs) afin de faire un point sur cette première phase. A l'ordre du jour, une revue des effectifs de chaque catégorie, remontées des résultats, des objectifs, des projets et parfois des difficultés rencontrées notamment au niveau de l'arbitrage. Les objectifs étaient d'échanger afin de trouver des solutions pour améliorer ce qui peut l'être et d'évoquer l'avenir du Groupement.

Avenir qui devrait vraisemblablement passer par la création d'une association à part entière, avis aux amatrices et bien sûr aux amateurs prêts à s'engager dans ce projet qui est encore à l'étude. Prochaine réunion à ce sujet prévue le jeudi 16 janvier à 18h30 à Treillières! N'hésitez pas à vous faire connaître si vous souhaitez y participer. *Justine DUTEIL*

Les prochains rendez-vous des Hirondelles...

Le 16/1: Réunion pour la création de l'Association du Groupement – Treillières

Le 24/1: Galettes des Reines – Treillières
(pensez bien à vous inscrire via le Doodle présent sur la page Facebook du GF)

Le 1^{er}/3: Huitième de Finale de la Coupe du District Sénior (Foot à 11) – Date et lieu à reconfirmer

Merci beaucoup à Elisa, Karine, Anthony, Bernard et Nicolas pour leurs contributions à ce numéro.

Justine Duteil, Rédactrice pour le Cahier des Hirondelles

